
Lettera aperta all’On. Manzione  

Questione di principio  

Su “la Repubblica” del 2 novembre 2007 si legge dell’emendamento dell’On 
Roberto Manzione  (Ud) ennesimo paladino dei consumatori di questo parlamento 
eletto in maniera spuria. 

Ebbene Sig. Onorevole quella che Lei definisce “prima disconnessione” tra le Aziende 
Farmaceutiche ed i Medici dipendenti del Sistema Sanitario è l’ennesima accusa ad una 
categoria di Professionisti che va sotto il nome di Informatori Scientifici del Farmaco 
regolamentati secondo Leggi di questo Stato, reclutati tra Laureati in: Farmacia, Biologia, 
CTF, Medicina e ISF, si perché da alcuni anni esiste in varie città Italiane il corso di Laurea in 
ISF (Informatore Scientifico del Farmaco)! Se Lei, Onorevole è a conoscenza di fatti tra 
Aziende Farmaceutiche e Medici, è invitato a denunciarle alla Procura della Repubblica senza 
diffamare categorie intere di professionisti che lavorano e studiano per la Salute del 
CITTADINO! 

Vogliamo parlare di risparmio per il cittadino? 

Come mai al Senato fu stralciata la libera vendita dei farmaci di fascia C nelle 
parafarmacie e nella GDO che sicuramente ne avrebbe calmierato i prezzi? 

Forse Lei è stato mal consigliato dagli stessi interlocutori che portarono allo 
stralcio della suddetta legge ed oggi vorrebbero vendere nelle loro botteghe 
obbligatoriamente farmaci cinesi o indiani che nessuno vuole? 

 Chissà questa gente quando si becca un raffreddore a che farmaco fa ricorso. 

Mi spiega perché per altre categorie merceologiche si teme la contraffazione e 
si difende il marchio originale, mentre per il farmaco accade l’esatto contrario? 

Ebbene On. Manzione, come con l’inquinamento globale, gli O.G.M.,ecc. anche con 
farmaci di scarsa qualità la mia, la Sua, la salute di tutti è a rischio! 

La materia è molto complessa, mi rendo conto, chi la sta consigliando non è stato 
molto chiaro in qualche passaggio; se vuole gli Informatori Scientifici del 
Farmaco sono a sua disposizione per ogni chiarimento anche e soprattutto di 
Farmacoeconomia. 
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